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Elternrat Löhningen - Protokoll 

18.02.2025, Sitzung 2, 19.30 bis 21.00 Uhr, Kleeblattsaal 

1. Begrüssung und Anwesenheit To 
do‘s 

 Leitung: Susanne Schnetzler 
Abgemeldet: Rahel Jufer, Leonie Volpon, Harald Mally 
Protokoll: Simona Vogelsanger 

SS 
 
SV 

2.  Informationsaustausch  

 Informationen von der Schulleitung: 

• Klasseneinteilung für das Schuljahr 2025/26 wird organisiert und nach 
den Frühlingsferien kommuniziert.  

• Der Lehrermangel betrifft auch die Schule Löhningen. Wir haben noch 
offene Stellen. SS bittet die Eltern sich umzuhören, ob sie jemanden 
kennen und Werbung für unsere Schule zu machen. 

• Thea Pfenninger ist die neue Sekretärin der Schule. Das Schulsekretariat 
ist jeweils am Montag- und Donnerstagmorgen besetzt. 

• Der Umbau des alten Schulhauses hat begonnen und dauert bis zu den 
Sommerferien. 

 
Escola: 

• Escola ist gut angelaufen aus Sicht der Lehrpersonen. 

• Eltern finden es grundsätzlich auch gut.  

• Eltern äussern den Wunsch vom Kindergarten frühzeitig und konkreter 
informiert zu werden. 

• In der Online-Agenda von ESCOLA sollen die Uhrzeiten auch eingetragen 
werden. 

• Der Quartalsbrief wird ab den Frühlingsferien auf Escola aufgeschaltet. 

• Die Lehrpersonen sollen Briefe, welche die Eltern handschriftlich 
ausfüllen/ unterschreiben müssen, immer in ausgedruckter Form 
abgeben. 

• Wenn Eltern frühmorgens/ spätabends auf Escola schreiben, dürfen sie 
das. Es kann jedoch nicht mit einer Antwort der Lehrpersonen gerechnet 
werden ausserhalb der regulären Arbeitszeiten. 

• Hemmschwelle ist niedriger, um über Escola zu kommunizieren. Dies ist 
einerseits positiv. Andererseits müssen alle Parteien darauf achten, dass 
nicht zu schnell unnötige Dinge diskutiert werden. 

• Eltern wünschen Infos über fremde Leute im Unterricht (z.B. 
Praktikanten, Assistenten…). 

►SS und SV besprechen diese Punkte im Lehrerteam. 
 
Schulfotograf: 

• Im Kindergarten wurde bzgl. Schulfotograf noch nichts mit den Eltern 
kommuniziert. SS fragt im Kindergarten nach. 
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• Die Meinungen zu den diesjährigen Fotos der Schule gehen auseinander. 
Die Mehrheit der anwesenden Eltern fand die Fotos sehr schön und 
waren zufrieden. Teilweise wurde der Klassenspiegel, Sticker und andere 
Dinge vermisst. Auch wurde kritisiert, dass die Fotos eher teuer waren.  

►SS und SV werden es im Lehrerteam besprechen. 
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3.  Feedback zum Informationsanlass „Knacknuss – Medien“  

 Es waren ca. 30 Personen anwesend.  
Viele Eltern fanden den Anlass sehr spannend und gewinnbringend. 
 

 

4. Räbeliechtliumzug 2024  

 JS gibt ein Feedback zum vergangenen Räbeliechtliumzug: 

• Die neue Route fanden nicht alle Eltern gut (schwierig für Kinderwagen, 
eher kurzer Umzug). 

• Geplant ist für den Räbäliechtliumzug 2025 das Licht im Dorf wieder 
abzuschalten. Damit wieder eine Route durch das Dorf geht. Ob und wer 
das finanziert, wird noch abgeklärt. 

• Schluss bei der Turnhalle kam sehr gut an und möchten wir auch 
beibehalten.  

• Bon-System: ist sehr aufwändig für alle Beteiligten. Kinder, welche beim 
Umzug mitlaufen, bräuchten eigentlich auch einen Bon. JS möchte 
nächstes Jahr eine Variante ohne Bons versuchen.  

• Die Bestellung der benötigten Wienerli, Suppe, etc. wird weiterhin über 
die Lehrpersonen ablaufen. Der Anmeldetalon wird überarbeitet. 

• Die Menge von der Verpflegung war gut. 

• Verpflegungsausgabe war effizient. Es gab keine langen Wartezeiten. 

• Helferkinder (6. Klässler): klar kommunizieren, dass nur sie mithelfen und 
sie dafür ein gratis Wienerli bekommen. 

• Max. 5 Helferkinder  

• Janine Schlatter und Tanja Teske organisieren den Räbeliechtliumzug 
2025. 

• Sabrina Brändli macht die Suppe 2025. 

• Die Musikgesellschaft hat unter dem Vordach keinen Platz.  

►SV bespricht die Punkte mit den beteiligten Lehrpersonen. 
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5. Besuchsmorgen  

 • Der Kuchenverkauf war enttäuschend, da sich wenig Eltern gemeldet 
haben, einen Kuchen beizusteuern.  

• Glutenfreier Kuchen soll von einem Elternteil gebacken werden, welcher 
sich dabei auskennt.  

• Der Ablauf hat gut grundsätzlich funktioniert. 

• Abstimmung:  es wird zukünftig höchstens nur noch einen Kuchenverkauf 
pro Jahr am Besuchsmorgen geben. Diesen organisieren normalerweise 
die 6. Klässler, wenn sie Geld für die Klassenkasse brauchen. Wenn es 
wieder einen Grund gibt, um Geld für den Elternrat zu sammeln, können 
wir erneut darüber diskutieren. 

JA, 
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6. Ideen für ein Elterncafé/Elternanlass  

 Für ein Elterncafé besteht momentan kein Bedarf. 
Die Eltern möchten sich gerne aktiv beteiligen. Ideen der Eltern sind: 

• „Wiidehüüsli“ beim Kindergarten fertig bauen. 

• Waldplatz aufrüsten/ verschönern 
Wenn konkretere Pläne feststehen, könnte Daria Weber bei der Spielgruppe 
Guntmadingen anfragen um eine Unterstützung. 
SS fragt Rahel Coviello an, ob wir die Weidenäste von ihr haben könnten. 
 
Vorschlag von Schule: 
Anlass zum respektvollen Umgang mit Materialien (Schulmaterial wird 
beschädigt/ nicht Sorge getragen, Fundgruben sind voll…). 
→Ist schwierig umzusetzen, da gewisse Eltern nicht angesprochen werden. 
Idee zu diesem Thema: 

• Upcycling-Day 
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7. Termine der weiteren Sitzungen abmachen  

 Abschluss durch SS 
Nächste Sitzung 13. Mai 2025. 

 
SS 

 

S.V. 18.02.25, 21.01 Uhr 


